



**COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**DÉCÈS DE FRANKLIN DELANEY : LA FONDATION MADELI-AIDE POUR L'ÉDUCATION
PERD UN GRAND BÂTISSEUR**

Montréal, le 1er mars 2018 - C'est avec une immense tristesse que nous avons appris le décès de Franklin Delaney, le vice-président de notre Fondation. Nous offrons nos condoléances à son épouse Geneviève, à ses filles Chantal et Danielle, à ses petits-enfants ainsi qu'aux membres de sa famille éprouvés par son décès.

Franklin Delaney a joint le conseil d'administration de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation en 2000 et fut l'initiateur des soupers au homard qui en sont devenus les principaux événements-bénéfice. De 2006 à 2013, il s'est vu confier la présidence de la Fondation et a fortement contribué au succès des deux campagnes majeures de levée de fonds réalisées sous sa gouverne.

Honoré de l'Ordre du Canada en 2012 pour son rôle dans le développement de l'industrie des télécommunications au Canada et pour son engagement communautaire aux Îles-de-la-Madeleine, ce grand madelinot avait à cœur d'encourager la poursuite des études des jeunes des Îles. Il est et restera dans nos cœurs comme l'un des principaux artisans du succès de notre Fondation. Nous garderons fidèlement le souvenir de ce remarquable homme d'action.

Formidable rassembleur, Franklin Delaney continuera d'être une source d'inspiration pour la jeunesse des Îles. La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation annoncera prochainement comment elle compte honorer sa mémoire.



Franklin Delaney (1940 – 2018)

À propos de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation

La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation, administrée par des Madelinots d'origine qui habitent les régions de Montréal et de Québec, s'est donné comme mission de promouvoir les études et de soutenir la réussite et la persévérance scolaires. Elle recueille des fonds, notamment lors des soupers au homard à Québec et à Montréal sur le CTMA Vacancier, qu'elle distribue sous forme de bourses à des étudiants madelinots qui doivent poursuivre leurs études à l'extérieur des Îles. Elle accorde aussi un soutien financier au Groupe pour la persévérance scolaire (GPS) pour la réalisation de projets visant à accroître la réussite et diminuer le décrochage dans les écoles de l'archipel québécois. Depuis sa création en 1998, la Fondation a distribué plus de 1 500 bourses d'études pour un montant total de près de 1,9 M\$ et versé au GPS un montant de plus de 850 000\$ pour soutenir ses activités aux Îles. D'autres informations sont disponibles sur le site de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation (www.madeli-aide.org).

Pour information :

Johanne Saulnier
Coordonnatrice
Téléphone : 514-208-1212 | info@madeli-aide.org
www.madeli-aide.org